

ISHIN-YO TIMES



令和元年度10月第2号
総社市立維新幼稚園

厳しい暑さも和らぎ、朝夕が少しずつ涼しくなり、秋の訪れを感じられるようになりました。保護者の皆様、維新地区の皆様、いつも子どもたちを温かく見守ってくださり、ありがとうございます。

維新幼稚園の教育目標を基に子どもたちの様子をお知らせしたいと思います。

チュッピーも度々維新幼稚園に遊びに来てくれています。チュッピーツイッターも見てください。

維新幼稚園の教育目標

1. 健康で明るい子ども・・・地域の方との触れ合い！

清梁園の方と

五つ星学園こどもまつり

地域の方の栗園に



清梁園の夏祭りに参加



チュッピーとリズム遊びを
を発表したよ



維新小学校1・2年生と一緒に栗拾い
優しく手伝ってくれました

2. 自然に親しむ子ども・・・維新小学校の校庭、八幡神社に出掛けて！



わんぱく山では虫がたくさん！小学生のお兄さん
お姉さんが虫取りを手伝ってくれたよ



どんぐりがいっぱい
秋探しをしたよ。

3. 感性豊かな子ども・・・工夫したり試したり！

祖父母参観日（ミニ運動会）に向けて



おじいちゃんおばあちゃんに
手紙を書いて招待しよう



ポストに手紙を投函
届くのが楽しみ ドキドキ



おうちの人と一緒に手をつな
いでリズム遊び うれしいな

園内の活動で



砂場でといを長くつないで水を流すぞ うまくいくかな



今おぼけやしき作りが大人気！
どうやって屋根を作ろうか考え中



地域の方にいただいた木片で
木工遊び 釘打ちは大変だ

4. 友達と仲良く遊べる子ども・・・異年齢児，昭和幼稚園の友達と一緒に！



4歳児は5歳児に教えてもらいながら虫カゴ作り



月見会で月見団子作り
まあるくな〜れ コネコネ



5歳児を見ながら二十日大根を植えたよ 収穫が楽しみ



サントピア岡山総社と一緒に
すべり台 スリル満点！



岡山桃太郎空港で大きな飛行機を見たよ かつこいい



仲良くみんなで食べる弁当はおいしいね♡

英語特区6年目！・・・英語のある生活で子どもたちの国際理解感覚が身についています



毎年青山学院大学のお兄さんお姉さんが来てくれます うれしかったよ



チュッピーと一緒にイングリッシュタイム！
英語でのおはなしがはじまるよ



地域の皆様、いつでも維新幼稚園にお越しください。子どもたちがどんな生活をしているか、様子を見に来ていただきたいと思います。子どもたちと一緒にお待ちしております。よろしくお願いいたします。